

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 21 de OCTUBRE de 2013

TITULARES

El director de la Agencia Agraria Chota, M.V. Edilberto Heredia Rojas, informó que ocho distritos de esta provincia han sido priorizados para ser beneficiados con el proyecto de cultivos andinos que impulsa el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura.

Los responsables del Plan Regional de Mitigación contra la plaga de la roya amarilla, han presentado una propuesta técnica al Gobierno Regional de Cajamarca, pidiendo la ampliación de presupuesto equivalente a 6 millones de nuevos soles para atender a los productores de café que han sido perjudicados.

En su etapa final se encuentra la elaboración del proyecto "Educación Intercultural en Contextos de Diversidad Cultural y Lingüística de la provincia de San Ignacio en Perú y Zamora, Chinchipe en la República de Ecuador".

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, pidió exigir a Hidrandina a que instale medidores a los domicilios de los beneficiarios del Proyecto de Electrificación PAFE III que ya cuentan con las correspondientes cajas para el servicio de electricidad.

El Gobierno Regional de Cajamarca fortalece la seguridad ciudadana con apoyo a las Rondas Campesinas. El comité de rondas "20 de Mayo" de Uchuquinua, del distrito sanmiguelino de Llapa, recibió sillas y equipo de audio para su local rondero.

El responsable de defensa civil en Chota, Eler López Núñez, manifestó que en coordinación con la Gerencia de Infraestructura de la Municipalidad Provincial, ejecutarán trabajos de defensa ribereña y descolmatación de los ríos.

La Gerencia Sub Regional de Chota, hizo realidad la construcción y equipamiento del puesto de salud de El Socorro, distrito de Lajas, con una inversión de más de medio millón de nuevos soles

Manuel Ramos, dirigente rondero del poblado El Tambo, comprensión de Bambamarca, denunció que los relaves mineros del proyecto conga, afectarán las quebradas del rio Jadibamba y Toromacho en la cuenca del Tambo.

5 mil 243.80 nuevos soles, fue la cifra recaudada por diversas organizaciones de la provincia de Cajamarca en la teletón del 20 de octubre, cruzada de solidaridad que tiene



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria" como objetivo comprar un terreno para la futura construcción de la "Casa de los Guardianes de las Lagunas" en la zona de influencia del proyecto minero Conga.

La Dirección Zonal de Comercio Exterior y Turismo (Dizcetur) encabezada por Nelly Tafur Díaz, informó que su despacho tiene un registro de 26 hoteles que funcionan de manera formal en la ciudad de Chota.

La Dirección Regional de Energía y Minas en coordinación con la Municipalidad de Bambamarca, realiza, hoy, una importante reunión de trabajo con los mineros informales que operan en esa jurisdicción.

Continúa registro de la música tradicional en región Cajamarca. El Centro Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca - Yaku Taki, que visita todas las provincias, estará en Cutervo para grabar el testimonio musical de ese lugar.

El director de la Disa Chota, Dr. Walter Domínguez Becerra, reveló que en algunos estabelecimientos de salud se estaría produciendo el cobro indebido a las personas afiliadas al Seguro Integral de Salud.

Con el endeudamiento de 190 millones de soles ante el Ministerio de Economía y Finanzas, el Gobierno Regional de Cajamarca, priorizará la ejecución de obras de saneamiento rural y la ejecución de obras de infraestructura vial.

Tras la denuncia de presuntos actos de corrupción, Contraloría General de la República, interviene la Municipalidad Distrital de Cochabamba en la provincia de Chota, con el fin de hacer un seguimiento a la gestión edil.